

Verónica Aguilar renunció al cargo de concejala y buscará ser diputada

Tras perder por más de 30 puntos el sillón municipal de Punta Arenas frente a Claudio Radonich Jiménez, la concejala Verónica Aguilar Martínez decidió renunciar al Concejo Municipal con miras a disputar el próximo año un cupo en la Cámara Baja representando a Magallanes.

Su decisión fue comunicada ayer en la tarde a través de una carta, en donde agradeció a cada uno de los funcionarios municipales por los casi ocho años de trabajo al interior del Palacio Montes.

En las pasadas elecciones sacó más de 24 mil votos, estos resultados la tienen esperanzada, ya que en las elecciones parlamentarias anterior Carlos Bianchi obtuvo 26 mil votos; Matheson 7 mil y Javiera Morales 4 mil 500. Aún no se sabe qué partido político va a apoyar su aventura parlamentaria. Aguilar en su intento de ser alcaldesa de Punta Arenas fue apoyada por el Partido Radical. Por años fue militante del PPD.

Aguilar entre su votación para concejala en 2021 y lo obtenido en las últimas municipales quintuplicó su votación.

Desde la Democracia Cristiana a la izquierda comenzó el trabajo para intentar con una lista única de cara a las parlamentarias 2025. Existen un sinnúmero de ideas, entre las que se encuentra que Carlos Bianchi vaya como independiente dentro de un partido político. Esta idea no gusta mucho al interior de las bases del Frente Amplio quienes recién comenzaron el debate para lograr futuras alianzas.